

Polsek Sumber Gencarkan Patroli KRYD, Pastikan Situasi Kondusif Jelang Ops Ketupat Lodaya 2026

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 12, 2026 - 11:26



Sumber, Cirebon – Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang aman dan kondusif, jajaran Polsek Sumber Polresta Cirebon mengintensifkan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) sebagai langkah pra Operasi Ketupat Lodaya 2026, Kamis (12/03/2026).

Kegiatan patroli tersebut menyoar sejumlah titik yang dinilai rawan terjadinya gangguan kamtibmas, seperti pusat keramaian, kawasan permukiman warga, serta area perkantoran dan pusat pemerintahan di wilayah hukum Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon.

Kapolsek Sumber, AKP Afandi, S.H., M.H., mengatakan bahwa kegiatan KRYD ini dilaksanakan sebagai upaya preventif guna mencegah berbagai potensi tindak kriminalitas, seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3), serta gangguan kamtibmas lainnya menjelang perayaan hari besar keagamaan.

“Patroli KRYD ini merupakan bentuk langkah proaktif kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Personel kami melakukan penyisiran di lokasi-lokasi yang berpotensi menjadi sasaran tindak kejahatan,” ujar AKP Afandi.

Selain melaksanakan patroli, petugas juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat agar selalu meningkatkan kewaspadaan serta segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan sekitarnya.

Ia juga menegaskan bahwa peran serta masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan. Oleh karena itu, sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus terjalin dengan baik demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dengan adanya kegiatan patroli KRYD ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sumber Polresta Cirebon tetap terjaga aman dan kondusif, khususnya menjelang pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026.